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C.C. n. 4 del 30.03.2021 

 

Oggetto: Approvazione Documento Unico di Programmazione (DUP) 2021-2023. 

 

Presenti n. 11 Assenti n. 2 (Albarello Katia, Boaretto Marta) 

 

 

 

Sono presenti presso la sede municipale il Sindaco, il Segretario comunale, il vice Sindaco Zago 

Alice, l’assessore Vetrano Marco, l’assessore esterno Piasente Cristian, l’assessore Stubeli Giovanna, 

i consiglieri Dalli Cani Angelo, Vezzari Agnese, Dal Pra’ Antonio, Rocca Andrea, Magrinelli 

Giorgio, Montanari Roberto, mentre il consigliere Zansavio Massimo è in videoconferenza; assenti i 

consiglieri Albarello Katia, Boaretto Marta. 

 

Il Sindaco procede alla lettura della proposta di deliberazione sotto riportata: 

IL CONSIGLIO COMUNALE 

 

Premesso che:  

- l’art. 151, comma 1 stabilisce che gli Enti Locali ispirano la propria gestione al principio della 

programmazione e, a tal fine, presentano il Documento unico di programmazione entro il 31 

luglio di ogni anno; 

- l’art. 170, comma 1, precisa che la Giunta, entro il 31 luglio,  presenta al Consiglio il 

Documento unico di programmazione (DUP)  ed entro il 15 novembre di ciascun anno, con 

delibera dello schema di bilancio di previsione finanziario, presenta al Consiglio la nota di 

aggiornamento del Documento unico di programmazione; 

- il punto 8 del principio della programmazione di cui all’allegato 4/1 del D.lgs. 

118/2011sancisce che, in caso di insediamento di nuova amministrazione, il DUP è 

presentato al Consiglio comunale contestualmente alle linee programmatiche di mandato e, 

comunque non successivamente al bilancio di previsione riguardante gli esercizi cui il DUP si 

riferisce;  

 

Dato atto che: 

- il giorno 11 giugno 2017 si è svolta la consultazione elettorale per il rinnovo del Consiglio 

Comunale e per l’elezione del Sindaco; 

- con deliberazione di Consiglio Comunale n. 41 del 09/09/2017 sono state approvate le linee 

programmatiche di mandato 2017/2022. 

 

Considerato che: 

- Il  D.Lgs. n. 118 del 23/06/2011 e s.m.i.,  che contiene Disposizioni in materia di 

armonizzazione dei sistemi contabili e degli schemi di bilancio delle Regioni, degli enti locali 

e dei loro organismi, ha introdotto specifiche disposizioni in materia di armonizzazione dei 

sistemi contabili e degli schemi di bilancio; 

- il principio contabile della programmazione di bilancio, all. 4/1 al D.Lgs. 118/2011 in materia 

di armonizzazione dei sistemi contabili e degli schemi di bilancio, prevede che il Documento 

Unico di Programmazione (DUP) costituisca il presupposto necessario a tutti gli strumenti di 

programmazione degli Enti locali, e che lo stesso sia composto da due sezioni: la sezione 

strategica (SeS), con orizzonte temporale di riferimento pari a quello del mandato 
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amministrativo residuo, attualmente 2021-2023 e la sezione operativa (SeO), con orizzonte 

temporale pari a quello del bilancio di previsione triennale, attualmente 2021-2023;  

- l’art. 1, comma 8 della Legge n. 190/2012, prevede, tra l’altro, che gli indirizzi strategici in 

materia di prevenzione della corruzione e trasparenza “costituiscono contenuto necessario dei 

documenti di programmazione”; 

 

Dato atto che il termine per l’approvazione del bilancio di previsione 2021-2023 è stato prorogato  al 

31 marzo 2021; 

 

Ricordato che il DUP si compone di due sezioni: 

- la Sezione Strategica (SeS) che ha un orizzonte temporale di riferimento che coincide con quello 

del mandato amministrativo sviluppa e concretizza le linee programmatiche di mandato, Mission, 

Vision e indirizzi strategici dell’ente, in coerenza con la programmazione di Governo e con quella 

regionale. Tale processo è supportato da un’analisi strategica delle condizioni interne ed esterne 

all’ente, sia in termini attuali che prospettici, così che l’analisi degli scenari possa rilevarsi utile 

all’amministrazione nel compiere le scelte più urgenti e appropriate; 

- la Sezione Operativa (SeO) che ha una durata pari a quella del bilancio di previsione, ha 

carattere generale, contenuto programmatico e costituisce lo strumento di supporto al processo di 

previsione di indirizzi e obiettivi previsti nella Sezione Strategica. Questa, infatti, contiene la 

programmazione operativa dell’ente, avendo a riferimento un arco temporale triennale. Per ogni 

programma, e per tutto il periodo di riferimento del DUP, sono individuati gli obiettivi operativi 

annuali da raggiungere.  I programmi rappresentano dunque il cardine della programmazione, in 

quanto, costituendo la base sulla quale implementare il processo di definizione degli indirizzi e 

delle scelte, sulla base di questi verrà predisposto il PEG e affidati obiettivi e risorse ai 

responsabili dei servizi. La Sezione Operativa infine comprende la programmazione in materia di 

lavori pubblici, personale e patrimonio; 

 

 

Visto lo schema di Documento Unico di Programmazione  2021 -2023 allegato al presente 

provvedimento per formarne parte integrante e sostanziale; 

 

Dato atto che: 

- lo schema di DUP allegato al presente atto contiene gli elementi minimi indicati nel principio di 

programmazione sopra richiamato; 

- il DUP è coerente con le norme di finanza pubblica al momento vigenti; 

- l’approvazione del DUP da parte del Consiglio Comunale costituisce il presupposto per 

l’approvazione del bilancio di previsione 2021-2023: 

 

Ritenuto necessario:  

- procedere all’approvazione dello schema del DUP 2021/2023, ai fini della sua presentazione al 

Consiglio Comunale nella prossima seduta utile; 

- presentare al Consiglio Comunale il DUP per le conseguenti deliberazioni attraverso la 

trasmissione del Documento Programmatico e della presente deliberazione ai Singoli Consiglieri; 

 

 Dato  atto:  

- che la presentazione del DUP al Consiglio Comunale deve intendersi come la comunicazione 

delle linee strategiche ed operative su cui la Giunta intende operare e rispetto alle quali presenterà 

in Consiglio un bilancio di previsione ad esse coerente; 

- che lo schema di nota di aggiornamento al DUP si configura come lo schema del DUP definitivo 

e deve essere presentato contestualmente allo schema di bilancio 2021-2023; 
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Vista la deliberazione della Giunta Comunale n. 33 del 12/03/2021 con la quale veniva approvato lo 

Schema di Documento Unico di Programmazione per il periodo 2021/2023;  

 

Acquisito il parere dell’Organo di Revisione sullo schema di DUP, registrato al protocollo generale 

del Comune di Soave al n.5428 del 11/03/2021;   

 

Ritenuto pertanto opportuno:  

- approvare l'allegato parte integrante DUP 2021-2023, al fine di presentare il DUP alla valutazione 

del Consiglio comunale preliminarmente rispetto al percorso di approvazione del Bilancio di 

Previsione 2021-2023;  

 

Richiamato l'art 42 del T.U. n. 267/2000 ordinamento EE.LL. e successive modificazioni;  

 

Visto  il d.Lgs. n. 267/2000; 

Visto il d.Lgs. n. 118/2011; 

Visto lo Statuto Comunale; 

Visti i vigenti Regolamenti comunali; 

 

Acquisiti i pareri di regolarità tecnica  e contabile espressi del Responsabile dell’Area 

Economico–Finanziaria. 

 

Ritenuto di provvedere in merito. 

 

PROPONE DI DELIBERARE 

 

1. di prendere atto della deliberazione Giunta Comunale n. 33 del 12/03/2021 della 

approvazione del  Documento Unico di Programmazione per il periodo 2021/2023;  

 

2. di approvare lo Schema di Documento Unico di Programmazione per il periodo 2021/2023, 

come da documento allegato al presente provvedimento per formarne parte integrante e 

sostanziale; 

 

3. di pubblicare lo schema di DUP 2021/2023 sul sito internet del Comune – Amministrazione 

trasparente, Sezione bilanci; 

 

4. di disporre che copia della presente deliberazione sia pubblicata all’albo pretorio on-line 

dell’Ente per la durata stabilita dall’art. 124, primo comma, del D.Lgs. n. 267/2000; 

 

5. di trasmettere copia della presente deliberazione, ad avvenuta esecutività,  

- al Segretario Comunale per i successivi provvedimenti relativi alla predisposizione del P.E.G.; 

- al Responsabile dell’Area Economico Finanziaria per i successivi provvedimenti; 

 

Il Segretario Generale procede all’appello.   

SINDACO   

Mettiamo come di consueto in votazione i tempi di intervento per singolo consigliere, quindi la 

maggioranza propone 15 minuti. 

Presenti  n. 11 
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Voti favorevoli n. 9  

Non partecipano al voto n. 2 (Magrinelli, Montanari) 

  

Il Sindaco pone in discussione il seguente punto dell’ordine del giorno 

PUNTO N. 1 ALL’ORDINE DEL GIORNO – APPROVAZIONE DOCUMENTO UNICO DI 

PROGRAMMAZIONE (DUP) 2021-2023   

  

SINDACO  

Ass. Stubeli prego. 

ASSESSORE STUBELI   

Con la presente delibera andiamo a presentare al consiglio il Documento unico di programmazione 

2021-2023 che la giunta ha deliberato il 12 marzo 2021 con la deliberazione numero 33, il parere del 

revisore è stato acquisito agli atti. 

Il Documento unico di programmazione quest'anno sappiamo che ha come data di approvazione il 31 

di luglio in conseguenza della situazione che si è presentata lo scorso anno che ha portato a slittare 

parecchi documenti e parecchie situazioni, ha portato a far slittare conseguentemente anche 

l'approvazione del Documento unico di programmazione. 

Sappiamo che il 31 di luglio non è un termine perentorio bensì è necessario che il documento sia 

approvato in relazione alla successiva adozione dello schema di bilancio di previsione. 

Il contenuto del Documento unico di programmazione allegato alla proposta di delibera è aggiornato 

con i dati relativi alla situazione del comune di Soave alla data del 31.12.2020, intanto fa riferimento 

a una popolazione residente che è in progressivo aumento e questo già è un dato significativo perché 

richiama l'attenzione su quella che è l'appetibilità ancora di questo comune ad essere scelto come 

luogo di residenza, oltre che per vocazione turistica che quest'anno è stata fortemente penalizzata   I  

residenti attuali sono 7.163.  
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Riguardo la struttura dell'ente sappiamo che l'anno 2020 ha visto una variazione nella dotazione di 

personale a seguito di alcuni pensionamenti e a seguito anche di dimissioni a seguito di alcune 

variazioni, sono in essere e sono ancora in fase proprio di esecuzione delle procedure per il concorso 

e quindi l'assunzione delle figure da sostituire. 

Riguardo la connotazione di partecipazione del Comune di Soave il Dup aggiorna un ulteriore ente 

partecipato che è la Pasubio Tecnologia Srl che si aggiunge tra gli enti nei quali il comune ha delle 

interessenze societarie, riguardo poi più specificamente alle risorse alla pagina 24 e 25 è riassunto sia 

il trend storico in conto competenza e in conto cassa su quelle che sono le dotazioni finanziarie 

dell'ente, con il trend storico del 2018 e la programmazione per gli anni 21-23. 

È particolarmente evidente soprattutto sulla fase entrate come la prospettazione delle entrate rispetto 

all'anno 2018 sia scesa consistentemente. L'unico dato di rilievo è che ancora oggi è uno dei forti 

dubbi nella programmazione è l’entità delle risorse statali e dei trasferimenti che sono in corso, 

sappiamo che il trend dei trasferimenti è stato progressivamente in discesa. 

L’anno scorso per effetto della pandemia e con tutti gli sforzi che si sono fatti a livello centrale sono 

stati indirizzati al comune una serie in più tranche di trasferimenti di fondi, principalmente 

chiaramente per sostenere il comune in questa fase di emergenza, specialmente dirottati o impiegati 

nel settore sociale ma anche a sostegno di quelli che sono quei servizi essenziali e per permettere 

all'ente di continuare a funzionare con tutte le sue funzioni. 

Di particolare rilievo era infatti quella diminuzione di entrate che conseguiva in maniera molto molto 

evidente all'imposta di soggiorno che è drasticamente scesa per le motivazioni e insomma che 

sappiamo non potendo trovare luogo molte manifestazioni non potendo e non potendosi effettuare gli 

spostamenti e sempre per colpa di questa emergenza sanitaria e di questi divieti. 

In particolare poi ci sono state altre misure come la sospensione delle rate dell'Imu, come il parziale 

abbattimento della quota variabile Tari per le attività che non avevano potuto esercitare durante l'anno 

2020 che hanno portato una leggera flessione delle entrate, controbilanciata da questi fondi . 
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Se poi proseguiamo nella lettura del Dup troviamo poi l'indicazione di quelli che sono i programmi 

adottati dalla giunta  e portati avanti in consecuzione di quelle che erano le linee di mandato e quindi 

rivolte a tutte quelle attività riguardanti, sia il settore sociale e i rapporti con i cittadini e quindi quello 

che si è potuto e si potrà portare avanti sempre in costanza della situazione attuale, quelle che sono 

tutte le attività del sociale e per cui sappiamo in questo anno appena trascorso è stata istituita e si è 

riunita la Commissione sociale alla quale sono stati presentati le attività di utilizzo anche dei fondi tra 

cui  i buoni alimentari che erano pervenuti dallo Stato e tutte quelle attività che erano state proposte a 

favore e a sostegno della popolazione . 

In particolare l'avviamento di quel progetto formativo presso l'ex mulino che ha richiesto un grande 

sforzo di attuazione, di coordinamento, di sistemazione dei locali e che finalmente è partito. 

Per quello che riguarda il territorio sono stati portati avanti i lavori di sistemazione dalle asfaltature, 

dalla prosecuzione delle opere della pulizia delle caditoie, stanno proseguendo anche i progetti per le 

riqualificazioni dell'arredo urbano, della viabilità di parte del territorio. 

Per quello che riguarda sicuramente la sicurezza non dobbiamo dimenticare le varie fasi di sostegno 

anche alla popolazione con l'interessamento delle associazioni nel permettere lo svolgimento di 

talune attività piuttosto che sostegno presso le zone di supermercati per la regolamentazione degli 

accessi e la distribuzione delle mascherine, la fornitura delle stesse presso vari luoghi di interesse 

dalle strutture come le case di riposo inizialmente nei periodi più difficili. 

Ancora sono stati comunque sostenute quelle poche e anche ridimensionate attività soprattutto dove 

era possibile prevederle anche in una forma ormai digitale e virtuale, quindi a distanza. Nel frattempo 

è stato anche portato avanti il riordino della biblioteca e quindi la nuova apertura con ampliamento di 

orari in base per a quanto era possibile con una strutturazione di un programma di riordino, ripulitura 

e riallestimento di quanto contenuto. 

Sulla parte scuola è chiaro che è stato uno dei focus di attività più intensi dello scorso anno, sia per la 

gestione della fase emergenziale primissima a marzo 2020 e sia poi per tutte le vicissitudini che sono 

corse per cui anche l'emergenza metereologica che ha complicato un inizio scuola più di quanto lo 
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fosse per l'allestimento di tutte le strutture, le aule e le dotazioni necessarie per permettere l'accesso in 

presenza. 

Ancora adesso assistiamo a una nuova chiusura e una nuova fase dove per quanto sia stato allestito ci 

troviamo sempre a adeguare ogni tipo di intervento, ogni tipo di attività o a fermarla in funzione di 

quelle che chiaramente sono direttive di più alto grado. 

Riguardo poi l'impiego delle risorse sono specificamente indicate tutte le varie missioni dalla pagina 

56 in avanti e tutti i prospetti riassuntivi, qui chiudo l'intervento e se è necessario qualcos'altro sono a 

disposizione. 

SINDACO   

Chi vuole intervenire? Prego Cons. Montanari. 

CONSIGLIERE MONTANARI   

È una domanda solo tecnica, il segretario vede se qualcuno di noi si assenta?  

Il segretario vede quello che è collegato che mi pare il Cons. ** se c’è o non c’è. Lo vede 

costantemente quello?   

SEGRETARIO   

Io il consigliere lo vedo, vedo però soltanto il sindaco e dove inquadra la telecamera   

CONSIGLIERE MONTANARI   

Segretario non voglio tagliare i capelli in quattro. Non si preoccupi!   

SEGRETARIO   

Se qualcuno esce dall’aula lo dica nel momento in cui esce che si assenta. 

CONSIGLIERE MAGRINELLI   

Segretario sarebbe stato meglio che lei fosse stato presente. 

SEGRETARIO   

Il Consiglio Comunale è stato convocato anche in videoconferenza   

CONSIGLIERE MAGRINELLI   
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Ma siccome tutti i consiglieri sono presenti forse lei che è funzionario pagato aveva il dovere di essere 

presente. La ringrazio. 

SINDACO   

Prego Cons. Montanari. 

CONSIGLIERE MONTANARI   

Volevo fare alcune considerazioni su questo documento. Ho sfogliato per vedere anche le 

informazioni che c’erano e che potevano esserci, mi sembrano tante delle enunciazioni di principio e 

poi ai fatti forse la concretezza un po’ manca, faccio alcuni esempi facili. 

Se guardo a pagina 7 “per questo il comune di Soave continuerà ad operare per realizzare 

un'amministrazione sempre più aperta al servizio del cittadino e delle imprese, garantendo la 

trasparenza nella gestione della cosa pubblica, migliorando le informazioni sul Web e semplificando 

le modalità di accesso alle stesse”.  

Faccio un esempio sul web del nostro comune quello che si vede. Io capisco che ci sono non è facile 

stare lì a aggiornarlo ma se guardo un nuovo consigliere c'è ancora Sara Capitanio indicata, ero stato 

accusato qua proprio da un assessore che mancava il mio curriculum. Sono mesi e mesi e mesi che 

l'ho mandato. Non c'è mica ancora. 

Allora pensate che fate delle enunciazioni e poi alla concretezza dei fatti svanisce nell’aria. Non vuole 

dire niente quello che c’è scritto qua se non c’è quello che dopo dovrebbe essere una conseguenza 

logica. 

“L’analisi demografica costituisce certamente uno degli approfondimenti di maggiore interesse per 

un amministratore pubblico, non dobbiamo dimenticare infatti che tutta l'attività amministrativa posta  

in essere dall'ente è  diretta a soddisfare le esigenze e gli interessi della propria popolazione da 

multivista come clienti-utenti”, pensate alla popolazione che cosa scrivete soltanto la popolazione il 

numero degli abitanti . 

Altre considerazioni sulla popolazione che dovrebbe essere qualcosa che dice che cosa dovrebbe fare 

non c'è niente. le fasce di età, potremmo conoscere anche i redditi in base a fasce della nostra 
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popolazione e non c'è niente , come facciamo scrivere queste cose qua e poi scriviamo soltanto 

quattro numeri qua?! Il dato anagrafico 7.163 , altre considerazioni non ci sono . 

Eppure sembra che questo sia una cosa importantissima, è scritta qua ma poi tutto si perde nel nulla. 

Un'altra piccola cosa a pagina 51 “realizzazione con USL 9 Scaligera di nuova perizia area ex 

ospedale di Soave” se ci dici qualcosa come sta andando questa cosa qua magari ci farebbe anche 

piacere. 

SINDACO   

Magrinelli. 

CONSIGLIERE MAGRINELLI   

Mi pare che quanto ha detto poco fa il Consigliere Montanari in maniera molto urbana corrisponda a 

quello che andrò dire io in maniera un po' meno urbana. Nel senso che questo documento che arriva 

con  sei mesi di ritardo in consiglio comunale . Io capisco la fantasia di chi si vuole arrampicare sugli 

specchi sostenendo che il termine non è un termine perentorio ma vorrei soltanto dire e non lo dico a 

lei sa lo dico a chi l'ha scritto, queste baggianate, a quelli che dovrebbero portarlo e che non sono 

presenti i documenti in consiglio comunale, ai funzionari che dovrebbero costringere 

l'amministrazione e la giunta e quanto altro a portare gli atti in consiglio comunale perché la legge 

dice così, a meno che non ci sia la connivenza perché allora se c'è la connivenza mi spiace doverlo 

dire ma è spudorato anche il comportamento dell'amministrazione, della giunta nella fattispecie del 

sindaco se c'è la convivenza . 

Io avrei voluto vedere che cosa sarebbe successo se a livello nazionale il documento di finanza fosse 

stato portato a marzo di quest'anno come sta portando questo, se in regione fosse stato portato questo 

stesso documento a marzo invece che a settembre, avrei voluto vedere che cosa sarebbe successo 

eppure la competenza ad approvare questo documento è esclusiva del Consiglio Comunale.  

Ma voi da 4 anni ve ne siete fatti letteralmente un baffo nel più forte disprezzo, ma veramente più 

forte disprezzo non tanto delle minoranze che è il meno, il più forte disprezzo della legge, a voi la 

legge non interessa nulla, voi calpestate a piedi pari qualsiasi tipo di situazione. 
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Mi viene da definirlo come dicevo prima in maniera poco urbana il libro delle cazzate questo qua, 

perché tralascio gli riferimenti che fa tutto il discorso del Pil e tutte queste cose qua, tutti dati falsi, 

tutti dati falsi frutto della fantasia non so neanche di chi perché veramente è una cosa fuori dalla 

grazia di Dio. 

Così come non corrispondenti al principio di verità e veridicità sono tante situazioni e tante 

affermazioni che vengono fatte relativamente al nostro comune, alla nostra realtà che ripeto stiamo 

dicendo nei tre anni precedenti questo è il quarto per 4 anni di fila alla fin fine abbiamo detto sempre 

le stesse identiche cose: non c'è la possibilità di avere la documentazione nei tempi dovuti. Caro 

sindaco io capisco che tu firmi le lettere che qualcuno ti scrive e mi dica che i documenti sono stati 

depositati il giorno 19 eccetera, me ne dovevi dare comunicazione il giorno 19 e non il giorno 22, non 

è possibile che i consiglieri comunali tutti, dico tutti maggioranza e minoranza, siano messi nelle 

condizioni di poter analizzare tutti questi documenti che sono i documenti programmatori dell'intero 

anno in 7 giorni compreso il sabato e la domenica e due giorni di assenza del responsabile dell'ufficio 

ragioneria . 

Non è possibile e non mi si dica poi che il vostro è un lavoro defaticante a dare risposta alle nostre 

osservazioni, pensi per noi che cosa può essere il fatto di dover leggere questi documenti che ripeto 

riportano un sacco di falsità e di omissioni.  

Dal 2018 vi stiamo dicendo dovete mettere a bilancio i soldi che la ditta che ha fatto l'impianto di 

illuminazione pubblica deve versare ogni anno perché il comune ha l'obbligo di nominare una 

persona che faccia il controllo del rispetto del contratto, terzo anno e non c'è traccia di questo. 

Abbiamo detto e scritto in tutte le salse scritto ormai penso 7-8 volte di sapere chi ha autorizzato la 

posa del traliccio ripetitore all'interno del cimitero di Fittà, con tanto di plinto in cemento armato, 

strutture in ferro e quanto altro, quale contratto è stato fatto e per quale motivo non è registrato 

nessuna entrata  rispetto a questo tipo di abuso per un verso e di utilizzazione non priva di 

corrispettivo per un altro verso . 
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E la domanda l'abbiamo fatta nel febbraio del 2019, domanda scritta, abbiamo detto e scritto di poter 

avere i contratti relativi a tutti i servizi informatici. Sono passati 3-4 anni e non siamo riusciti ad avere 

assolutamente nulla. 

 Come diceva il Consigliere Montanari tutti questi contratti pluriennali che dovrebbero essere 

permanentemente consultabili sul sito online di tutti questi contratti non c'è assolutamente traccia, 

non c'è traccia di nessun contratto che si protragga oltre un anno e c’è lo obbligo. Non c'è traccia del 

contratto e di tutti logicamente gli allegati del Project financing relativo all'impianto di illuminazione 

pubblica, non c'è traccia di tutti i servizi che comunque sono stati dati in appalto e che sono o scaduti 

o non scaduti, poi assistiamo alla situazione ridicola, falsa e ridicola della proroga del contratto della 

mensa scolastica. 

Situazione falsa e ridicola a fronte del fatto di un contratto scaduto lo si fa la reviviscenza, è scaduto 

da tre anni e lo si fa rivivere con un atto dopo 3 anni, una cosa semplicemente non lo so neanche nel 

più povero e più insulso paese delle banane succede una cosa di questo genere qua. 

Ce n'è un'altra di situazioni  ridicole che si ripeterà in questa annata e lì quindi c'è una gara d'appalto 

che deve essere fatta, ce n'è un'altra gara d'appalto che deve essere fatta che è quella dell'Abaco, è 

inutile fare il discorso di una proroga di un altro anno che c'è già stato il discorso della proroga 

contrattuale quando va a scadenza va a scadenza, bisogna fare la gara e non fare la proroga di un altro 

anno, poi quando arriverà il momento di discutere del bilancio tratteremo anche l’aspetto dell’aggio 

perché l’aggio non è competenza della giunta definirlo e stabilirlo. 

Nel momento in cui si affida all’esterno un servizio la competenza diventa del Consiglio Comunale, 

obtorto controllo, dispiacerà a voi ma è così purtroppo. 

Quindi ho detto di alcune situazioni Ma ripeto non sto neanche qui a guardare perché ci sarebbe da 

intervenire pagina per pagina e non vale neppure la pena però due osservazioni fondamentali ancora 

devo farle. Il piano triennale delle opere pubbliche deve essere approvato dal Consiglio Comunale, mi 

dite quando l'avete portato all'attenzione del consiglio? È adottato dalla giunta e va pubblicato per il 
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tempo stabilito dalla legge e deve essere approvato dal Consiglio Comunale, mi dite quando l’avete 

portato in consiglio comunale?   

L'assurdo E il ridicolo piano degli acquisti dei servizi e quanto altro il programma biennale degli 

acquisti e delle forniture 2021-2022. Mi dite per quale motivo non tratta nessun argomento, eppure ci 

sono servizi in gran quantità che sono affidati, che verranno affidati scritti nel bilancio, non si prevede 

nulla rispetto a questa cosa qua. Allora c'è il discorso di un'elencazione che dovrebbe essere fatta in 

modo tale da consentire agli amministratori di capire come si muove la macchina di questo benedetto 

comune. 

Dico subito che abbiamo mandato, come, ancora con questa fissa del tempo? Se volete finisco subito 

e non intervengo neanche più, sono tempi della malora. 

SINDACO   

L’abbiamo messo ai voti Cons. Magrinelli. 

Le regole sono regole. 

  

CONSIGLIERE MAGRINELLI   

Allora fai una cosa semplice siccome tu hai detto che è la regola, toglimi la parola e non se ne parla 

più. Toglimi la parola!   

SINDACO   

Magrinelli non glielo mai tolta fino a adesso, è in automatico perché è impostato.   

CONSIGLIERE MAGRINELLI   

Non suonare, non rompere. Allora faccia togliere l’automatico!   

 SINDACO   

Lei continui e quando sarà ora eventualmente le toglierò la parola. 

CONSIGLIERE MAGRINELLI   

Faccia togliere l’automatico che tanto non serve niente. 
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Abbiamo presentato su questi discorsi specifici due comunicazioni per poter discutere, per poter 

analizzare e per poter vedere i problemi che abbiamo posto ovviamente all'attenzione, 16 di gennaio 

tutti e due relativi al programma triennale eccetera. 

Sono passati due mesi e mezzo dal 16 gennaio nessuno si è degnato di una riga  di risposta , abbiamo 

fatto anche un consiglio comunale e niente qui non si parla di nulla, scrivere come scrivere sull'aria, 

scrivere il vento stessa identica cosa, comunicare le situazioni non serve assolutamente a nulla, 

segnalare le falsità, le truffe, le truffe, non serve assolutamente a nulla. 

Signori sto dicendo le truffe, le truffe! Ci sono contabilità di lavori che sono dei certificati di truffa per 

i modi come sono calcolate le spese, per modi come sono fatti i conteggi rispetto alle cose che sono 

state approvate, ci sono delle situazioni che sono totalmente fuori controllo. 

 Adesso non ricordo più se i lavori della scuola media oppure lavori della scuola elementare appaltati 

per 880.000 euro, siamo a oltre un 1.7 milioni, avete approvato delle varianti agli appalti e dunque più 

del doppio, appalti affidati in una certa maniera che vanno avanti ad un valore doppio rispetto a quello 

assegnato.  

Avete approvato delle varianti da follia totale e io mi chiedo oltre a tutte le competenze previste per 

progettisti, collaudatori, tecnici di tutti i generi, tecnici del comune, 39.000 di valori di compenso per 

i tecnici del comune sapete cosa avete approvato? Avete approvato 25 mila euro di compenso non so 

a chi, alla ditta la quale ha suggerito di cambiare questo, di cambiare questo e di cambiare questo. 

Cioè in pratica è la ditta che ha detto avete fatto un progetto, lo dico a chiare lettere, un progetto del 

cazzo, vi suggerisco di cambiare 10-20 eccetera voci previste in progetto e per fare questa bella cosa 

mi date 25.000 euro di compenso. Il suggerimento costa 25 mila euro all'amministrazione. 

Ve ne dico un'altra, il progetto della scuola media non è ancora chiuso, non c'è la contabilità finale, 

non c'è il collaudo e non c'è nulla. Eppure mesi fa è stato fatto un atto in cui sono state estrapolate due 

voci che sono puntualmente previste nel progetto, tirate fuori e finanziate con un atto apposito. Quindi 

falsificando praticamente il discorso dell'appalto con una pura e semplice finalità. Sapete qual è la 
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finalità? Quello di rimanere al di sotto della percentuale per la quale si sarebbe dovuto mandare a 

gambe all'aria l'intero appalto. 

 Questo è il dato di fatto e vi dico anche di che cosa si tratta, l'impianto di riscaldamento della parte di 

ampliamento della scuola media e il nuovo collegamento della rete fognaria, voci già previste in 

appalto finanziate con altro atto separato, non è finita lì, il colmo dei colmi, il ridicolo è che queste 

voci sono già state pagate nel quinto Sal, Stati avanzamento lavori. 

Mi domando quando approvate gli atti ma cosa guardate? Ma la verifica prevista dalla legge ei dei 

contratti e non Solo dei contratti logicamente dei progetti eccetera ma chi la fa in questo benedetto 

comune? Chi la fa? Mi domando chi la fa. 

Guardate queste due cosette che vi ho detto niente comportano una spesa di oltre 50.000 Euro. 

Voglio sperare che tutto ciò che sto dicendo in questo preciso momento che ho detto almeno fin qua 

risulti a chiare lettere nel verbale della deliberazione perché qualcuno di quello che qui ho detto 

qualcuno dovrà rispondere. 

ASSESSORE PIASENTE   

Volevo un attimo chiedere una precisazione, il Consigliere Magrinelli è consapevole che il reato di 

truffa consiste nel porre in essere artifici e raggiri che, inducendo taluno in errore, consentono di 

procurarsi un ingiusto profitto con altrui danno” e che siccome nel consiglio comunale ci sono due 

pubblici ufficiali che sono il presidente del consiglio e il segretario comunale, una accusa di questo 

tipo potrebbe costituire una calunnia. 

Quindi ne è consapevole di quello che dice? Lei si voleva riferire proprio al reato di truffa? Chiedo 

precisazioni. 

CONSIGLIERE MAGRINELLI   

 precisazioni non sono in grado di dargliele perché non sono avvocato e non faccio soprattutto il 

penalista, io ripeto soltanto vuole chiamarla truffa la chiami truffa, vuole chiamarla un danno 

evidente, vorrei dire scientificamente studiato in danno dell’amministrazione? Questo glielo posso 

dire, confermare e analizzare e portarlo avanti fin dove crede lei. 
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ASSESSORE PIASENTE   

Chiedo scusa però il fatto di parlare espressamente e accusare espressamente di truffa significa 

accusare di avere commesso un reato penale ben circoscritto. Allora se lei utilizza la parola “truffa” è 

consapevole che si riferisce a questo tipo di reato con queste caratteristiche o vuole rivedere il 

concetto di truffa?   

CONSIGLIERE MAGRINELLI   

Io non sono ripeto avvocato, non sono avvocato e non sono un penalista, io non so essere così preciso 

come fa lei nella definizione della parola truffa o del reato di truffa etc.. 

Io dico semplicemente ci sono comportamenti e situazioni che sono un danno assoluto 

dell'amministrazione comunale, li ho elencati, non mi vergogno di questo e anzi sono orgoglioso di 

porlo in evidenza sperando che qualcuno di voi invece di magari perdere tempo a vedere se c'è la 

truffa o se non c’è la truffa, e non sto dicendo a lei, magari qualcuno si impegni ad andare a vedere le 

cose che ho detto.  

Questo è il mio obiettivo, siccome sono 4 anni che stiamo dicendo una sequenza di situazioni che 

sono semplicemente fuori da ogni logica completamente contraria alla legge, completamente in 

violazione di legge, lo stiamo dicendo e tanto più lo diciamo e tanto voi ve ne sbattete, non è possibile 

una cosa questo genere, non sono soldi vostri, sono soldi dei cittadini di Soave, mettetevelo bene in 

testa!   

Vuole l'ultima perla? Il taglio delle piante affidato a una ditta esterna alla ditta Benini se ben ricordo 

non vorrei sbagliare nome non so se esiste neanche la ditta Benini, può darsi che mi sbagli, il taglio 

delle piante c'è un contratto valido in essere con un'altra ditta fino al 31/12/2021.  

Ma lei questo affidamento qua avvocato come lo chiama? Io non me ne intendo sa da un punto di vista 

della legge, del diritto penale non me ne intendo ma affidare un lavoro che è già appaltato a un'altra 

ditta come lo chiama lei?   

Ho fatto un esempio così banale il primo che mi è venuto per la testa e potrei continuare. 
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I due più eclatanti. Noi abbiamo fatto non siamo neanche venuti mi pare in consiglio comunale 

quando avete trattato la cosa o forse ci eravamo e non siamo intervenuti. Come si fa ad affidare, anzi 

a sanare perché erano già fatte le cose il discorso della sistemazione dell'erba a una società terza o 

meglio a un soggetto esterno terzo esterno che non fa direttamente la cosa e lo deve appaltare?   

Come si fa e da quale norma è previsto questo tipo di scelta, eppure siamo venuti in debiti fuori 

bilancio e riconoscimento, anzi neanche quello in finanziamento con l'avanzo di amministrazione 

senza neppure riconoscere che si trattava di un debito fuori bilancio, perché tra le altre cose i lavori 

erano già stati fatti. 

 Ma non poteva risultare e allora sì e ricorsi pensi un po' alla fantasia di dire diamo nella forma del 

contributo che serve a questo qua per andare a fare il discorso dell'appalto esterno di lavori che 

competono a noi, compete all'area tecnica del comune di Soave mica al parroco!   

Ha capito dov'è il discorso? Adesso avvocato lei ripeto io sono grezzo e non conosco la materia del 

Codice civile e tantomeno quello del Codice penale molto poco o pochissimo, le qualifichi come 

crede lei però lei mi deve inquadrare questi tipi di comportamento e voi come amministrazione, il 

sindaco e la giunta devono intervenire per porre rimedio, per porre un argine a questo modo di fare 

che non ha più nessun tipo di confine e di limite. 

Vuole che vado avanti? L'ultima sola, l'abbiamo detto E lo ripeto per l'ennesima volta, le centinaia di 

migliaia di euro che state spendendo per l'informatica, non c’è una gara, sono tutti affidamenti qua e 

là in uno schema di società ingarbugliate in tutti i modi possibili e immaginabili dove uno si passa una 

cosa si passa all’altra e si passa a questa altra. Nessun tipo neanche il discorso di mettere in 

concorrenza al limite la ditta perché si fa tutto a trattativa privata con una sola ditta. 

Ho chiesto la pubblicazione degli atti, il sindaco e la giunta e tutti i consiglieri sanno perfettamente 

come stanno le cose, ho chiesto la pubblicazione degli allegati qualcuno mi ha dato risposta sindaco? 

È mai possibile che solo l'ufficio tecnico non pubblichi le gare, le offerte e i preventivi che sono 

acquisiti, perché? Io non voglio fare accuse di nessun genere però chiedo a voi, al sindaco e alla 
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Giunta, non a lei avvocato perché altrimenti finisco per fare un discorso di utilizzo privato della sua 

professione, però chiedo a voi. 

 Ma secondo voi è una cosa corretta questa? E perché la gente non deve sapere che cosa si spende chi 

si sente quando si fanno le spese, da chi si acquisiscono i preventivi e tutte queste cose, perché non 

vengono mai le risposte. 

 

 

SINDACO   

Cons. Magrinelli credo che potremmo darle tante risposte e potremmo fare tanti discorsi. Sicuramente 

rispetto a quanto noi potremmo dire lei avrà sempre tanto da eccepire e da essere contrario o 

contrariato. Cerco solo di dare alcune risposte rispetto a quanto magari ha chiesto.  

Allora quando lei fa la richiesta di documenti i documenti non glieli do io ma gli uffici e qua dentro 

nessuno mai ha detto di non dare documenti quando sono richiesti, nessuno mai… non possiamo fare 

botta e risposta  

 VOCI DALL’AULA DEL CONS. MAGRINELLI   

 SINDACO   

Magrinelli non sta registrando. Abbiamo fatto anche quel passaggio lì, la funzionaria gliela abbiamo 

chiesto ha detto che lei è sicura di essere perfettamente nei suoi poteri. È sicura perché questa cosa 

l’ho appurata.  

Magrinelli stia tranquillo, lei ha sempre un linguaggio abbastanza incisivo e in alcune circostanze 

anche colorito e chiaramente quello che è il lavoro che fa l'amministrazione è sempre visto come 

qualcosa di assolutamente fallimentare dal vostro punto di vista, cosa che chiaramente da questo 

punto di vista è esattamente l'esatto contrario. 

Io sono orgoglioso di questo documento che abbiamo presentato, sono orgoglioso perché le cose che 

abbiamo fatto in un anno maledetto come il 2020 io sfido le amministrazioni del circondario a venire 
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qua, eravamo sempre e comunque in ogni dove, abbiamo messo le pezze dove dovevano essere messe 

in situazioni che erano fuori dalla grazia di Dio.  

Opere pubbliche, sociale, attività e quant'altro. Qua nessuno mai si è tirato indietro, nessuno e 

chiaramente per chi vive o guarda di là della scrivania è chiaro che si può e si poteva sempre fare di 

più e per certi aspetti il principio mi sta anche bene però vi posso garantire che qua ci siamo distrutti 

nel 2020 e il colpo di grazia, dato che ci avete attaccato sempre con serenità assoluta, c'è stato con 

quel benedetto temporale. Ma nonostante questo siamo sempre andati oltre in tutto e mi riferisco 

anche a quello che diceva il Cons. Montanari rispetto all’attività della perizia con l’A.S.L., stiamo 

definendo il frazionamento della villa e andremo lì con una nuova perizia perché l’obiettivo è quello. 

L’abbiamo più volte evidenziato e quindi l’obiettivo è quello che un po’ alla volta e certamente Covid 

non ci sta aiutando perché i funzionari dell’A.S.L. hanno purtroppo dell’altro a cui pensare e quindi è 

difficile semplicemente farsi dare una risposta per telefono o una mail perché questo è quello che 

andiamo che andiamo incontro adesso tutto è concentrato con i punti vaccini in giro per la provincia, 

domani sera avremmo avremo una videoconferenza con tutti i sindaci. 

Qua sono ore che vengono dedicate per questa maledetta situazione che stiamo vivendo e poi lei può 

sollevare tutta una serie di considerazioni che fa no e i soldi e non sono soldi nostri e gli uffici ed altro, 

ma è chiaro dall'altra parte ci sono persone che sanno perfettamente quello che rischiano e non credo 

che qua si  parli di truffa, qua non c'è nessuno che ha voglia di truffare, nessuno.  

Sono dell'idea che si che c'è il rischio che si sbagli, si si può sbagliare ed è facile sbagliare in una 

situazione come quella dello Stato italiano ma certamente non c'è la volontà di fare questo, mai e 

abbiamo sempre cercato di collaborare con chiunque, la mia porta non l'ho mai chiusa a nessuno e non 

troverete mai nessuno che vi dirà il sindaco è stato maleducato. Non lo troverete mai perché ne sono 

certo di questo e ne vado fiero tra l'altro. 

Quindi poi tutte le osservazioni che avete fatto è chiaro le abbiamo già assimilate e già sviscerate, è 

vero magari mancherà la risposta quella firmata dal sindaco ma come dicevo prima secondo me non 

tocca me a dargliele le cose perché su una cosa tecnica devi rispondere il tecnico, perché 
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diversamente è semplicemente un passamano che il tecnico lo scrive e il sindaco la firma, perché al di 

là di non avere la competenza ma non è giusto perché non l’ho sviluppata io . 

Io sono assolutamente fiero di aver fatto il lavoro delle scuole, non fiero di più, abbiamo cambiato 

quello che è lo scenario scolastico per i prossimi trent'anni a Soave, sono venuti in sopralluogo 15 

giorni fa la provincia che adesso verrà fuori fra 10 giorni funzionario e vice presidente della provincia 

a vedere gli spazi che daremo per l'alberghiero. Non hanno mai visto una roba del genere perché gli 

abbiamo dato in mano una struttura pari pari a una struttura del Nordeuropa con impianto di 

areazione, con impianto di filtraggio, con impianto di illuminazione. Sapete cosa hanno avuto da 

eccepire rispetto a quanto abbiamo detto che sinceramente abbiamo anche sorriso? Hanno detto è un 

po' anonima l'entrata ci vorrebbero delle fioriere.  

Questo è quello che hanno detto e l’hanno detto anche col sorriso perché era quasi una battuta però 

dico non hanno avuto coraggio di parlare per quello che è stato fatto è qualcosa di straordinario e 

quello che ne uscirà alle scuole elementari sarà altrettanto straordinario, benché alle scuole elementari 

lo dico sono successe tutte, da un punto di vista tecnico e ne stanno succedendo ancora purtroppo e 

non perché ci sia stata la negligenza da parte di qualcuno ma semplicemente perché è la somma di 

tutta una serie di questioni . 

Poi È chiaro l'amministrazione è a catafascio. Non vero e lo voglio sottolineare questo, c'è ed è 

presente e lavora, basta solo che andate a chiedere a qualcuno che fa l'immobiliarista e chiedete come 

sta andando Soave dal punto di vista immobiliare. 

Ci sono altri interventi?   

 CONSIGLIERE DALLI CANI   

Volevo iniziare con una notizia positiva comunicata oggi, il con ha partecipato con due progetti a un 

bando di Cariverona e la prima fase è stata superata, a maggio ci sarà la seconda proposta e superiamo 

anche quella avremo due interventi uno legato al Parco Zanella e uno con la messa in sicurezza e la 

valorizzazione dei percorsi del monte Tenda e delle nostre colline. 
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Partecipiamo a questi due progetti in un unico bando di Cariverona, della fondazione con varie 

associazioni di Soave e del territorio e lavorare in questo periodo insieme in rete vuol dire che su 100 

progetti presentati ne sono stati accettati 25, due in cui figuriamo come paese credo che sia notizia 

positiva.  

Io faccio un intervento motivando perché voto a favore del punto numero uno con alcune 

precisazioni, in un normale rapporto di squadra di gruppi di persone siccome ognuno ha la propria 

testa, ognuno una propria visione e il proprio modo di vedere il confronto aperto è sempre costruttivo. 

Anzi se dico qualcosa questa sera che magari non collima con quanto è stato espresso o detto non vuol 

dire che ci siano delle rotture, lo preciso subito onde evitare male interpretazioni, ma ci sono anche 

modi di intendere le cose e modi di fare. 

Per quanto riguarda il numero uno mi fermo anch'io alla pagina numero 7 e viene citata una delibera 

di giunta che c'è stato un errore di battitura non è la 99 ma è la 90 del 2019, in cui porta un titolo 

importante che è progetto di digitalizzazione formazione di un piano d'azione dell'Unione Europea 

per strategia della **digitale, un piano triennale che si conclude nel 2021. 

 Io chiedo che l'amministrazione e noi tutti vada a rivedere questa delibera il rapporto instaurato 

perché per stessa missione del funzionario Halley non è applicato o in parte non è applicato, dopo 

c'era un mio secondo intervento in cui specifico in maniera precisa e soprattutto nella frase successiva 

“il sito Web del comune dovrà diventare sempre più uno strumento utile e di facile consultazione per 

la cittadinanza”. 

Nel sito web del comune ci sono tantissime inesattezze che ho già fatto presente, scritto e quant'altro. 

Per questo io approvo punto numero uno con impegno tutto quanto nostro di chi quantomeno in 

maggioranza di andare a vedere l'applicazione perché questa delibera numero 99 come è stato detto 

prima porta a un contributo alla ditta Halley di 40.000 euro. 

Per questo io credo che bisogna essere severi con chi deve gestire il sistema informatico del comune 

di Soave. Al momento il nostro sito non è all'altezza di questo nome, Ho già pronto se richiesto tutte le 

correzioni da apportare ma non e ha ragione Montanari quando dice che esiste ancora la Sara 
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Capitanio, un esempio, il referente della protezione civile di Soave è un ex assessore e dopo sulla 

sezione trasparenza ci sono moltissime anomalie e gli uffici in questo senso visto che è previsto anche 

nel contratto con Halley non stanno facendo il loro dovere. 

Soffro a dire queste cose perché ho cominciato a dirle dopo 3 giorni che sono in comune e manca un 

anno alla fine del nostro mandato con molta sofferenza, sempre nel Dup ci sono due dichiarazioni che 

al 31-12-2020 sono terminati due lavori, cimitero del capoluogo e **non è così l'ho già fatto presente 

scritto, il cimitero del capoluogo è stato fatto un in vento c'è da ripristinare tutto il manto erboso e qui 

io sono molto preoccupato perché temo che la ditta sia già stata liquidata perché era apparso un 

opponedum, la mia preoccupazione è questa.   

sala Garibba basta andare solo a vedere. Per questo dico una maggiore severità in questo, poi con 

serenità perché tutto il resto che abbiamo scritto è stato scritto in quel documento, lo approvo, lo 

concordo però con serenità e per mia serenità personale queste cose mi sembrava giusto farle presenti. 

SINDACO   

Per dire che rispetto al discorso informatico o telematico e quant'altro so che già la settimana 

prossima è previsto un incontro con uno dei responsabili della ditta. Poi è chiaro e lo sappiamo perché 

l’abbiamo già vissuto questo il personale che abbiamo è quello lì e in special modo in questo periodo 

dove sono concentrati con l'attività dei concorsi ed altro benché magari ci possano essere  siano degli 

sproni o solleciti è chiaro che la concentrazione in questo momento verso quei dettagli perché 

parliamo di dettagli che sono importanti, ma non costituiscono diciamo rilevanza tecnico-pratica , 

passa per certi aspetti in secondo grado, nostro e mio malgrado, perché le cose le fanno comunque le 

persone, mi limito a dire questo. 

ASSESSORE STUBELI   

Volevo segnalare il piano triennale delle opere, volevo ricordare e questo era già successo in 

occasione dell'approvazione del Dup dello scorso anno che il principio applicato per la redazione dei 

documenti di bilancio e si fa riferimento al Decreto Legislativo 118/2011 paragrafo 8, detta alcune 

indicazioni su come devono essere dati i documenti. 
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Questo Decreto legislativo viene costantemente modificato da Decreti ministeriali e da interventi 

della ragioneria dello Stato che aggiornano costantemente gli schemi come è successo già anche le 

previsioni di quest'anno e in particolare il Decreto ministeriale 29 agosto 2018 che era il nono 

correttivo prevedeva una modifica del paragrafo 8.2 nella parte 2, prevedendo che nel Dup vadano 

inseriti tutti gli ulteriori strumenti di programmazione relativi all'attività istituzionale dell'ente e tutti i 

documenti vengono approvati con il Dup senza necessità di ulteriori deliberazioni.  

Qui si fa riferimento a tre casi a seconda della scadenza prevista normativamente per tali documenti o 

meno, per cui se antecedenti vengono approvate autonomamente raccolti nel Dup, se successivi 

convogliano direttamente nel Dup. 

Questo riguardava questo intervento tecnico che è stato chiesto, poi invece volevo sottolineare un 

aspetto relativamente alla gestione informatica dell'ente, credo non sia sfuggito a nessuno di noi 

l'importanza chiave dell'informatica in tempi non sospetti, in tempi sospetti di Covid-19 siamo stati 

schiavi dell'informatica.  

L'adozione di quella delibera di giunta richiamata poi nel Dup è stato l'inizio di una progressiva 

trasformazione e digitalizzazione dell'ente quando ancora non erano presenti alcune stringenti 

normative che sono state adottate poi in corso di pandemia e accelerate, ricordo che ad esempio il 

nuovo il nuovo assetto governativo dei ministri prevedono e anzi puntano sulla digitalizzazione, una 

accelerazione per dare impulso all’attività proprio delle pubbliche amministrazioni prevedendo anche 

una qualificazione maggiore del prossimo personale che sarà previsto in assunzione, perché si è 

dimostrato particolarmente incapace di affrontare delle svolte in ambito proprio informatico . 

Allora quel piano prevedeva una serie di interventi che poi i singoli uffici e i singoli responsabili 

avrebbero pianificato con i loro dipendenti di modo da poterli aggiornare poter rendere le procedure 

maggiormente comunicanti. 

Succede che l'informatica richiede anche una grande conoscenza e soprattutto la comunicazione dei 

protocolli del linguaggio informatico e si è rilevato poi che alcuni uffici non avevano dei linguaggi 

comunicanti o avevano attivato determinate funzioni in maniera diversa. Ecco che andare e ricorrere 
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come magari spesso viene sollecitato alla concorrenza non è così immediato perché porterebbe una 

richiesta di spesa per il travaso dei dati e per le impostazioni che non sono assolutamente economiche. 

Nel frattempo l'informatica, i programmi e i linguaggi hanno fatto passi da gigante. Tanto è vero che 

se richiamiamo il 2019 sembra già anacronistico, l'anno scorso penso chiunque di noi si sia 

trasformato in digitale con una miriade di soluzioni informatiche pubblicate gratuitamente per periodi 

anche brevi, che non ha fatto altro che far perdere la testa a tutti quanti perché le soluzioni più 

ingegnose si sono trovate nell'immediato ma quando si tratta di mettere a servizio diventa anche 

molto difficile. 

Vorrei sottolineare che è di prossima introduzione anche la figura del responsabile della transizione 

digitale che segue sempre quello che è il percorso previsto normativamente per cui anche in questo 

caso invito a non prendere con molta leggerezza e assimilare la spesa per la struttura informatica a 

qualunque altro tipo di servizio perché non è assolutamente disponibile nell'immediato e richiede un 

grande sforzo formativo del personale, che molto spesso si dimostra poco recettivo più avanti con 

l'età e anche molto molto difficile andare a cambiare determinate modalità lavorative in questo 

contesto . 

Vi segnalo per chiudere il mio intervento che comunque in tutto il periodo della pandemia è stato 

permessa l'adozione dello smart working e grazie alla dotazione informatica presente e sistemi non ha 

mai interrotto i servizi e ulteriormente non si è mai dovuti ricorrere a servizi esterni di consulenza 

perché chi era in smart working lo poteva fare comunque. Cito ad esempio un comune della provincia 

che è il Comune di Castel d'Azzano che si affidava ad Halley anche per il servizio di consulenza in 

tema di Imu e a me pare che non abbia funzionato molto facendola fare esternamente, tutto ciò non è 

successo a Soave perché il comune ha sempre fornito comunque tutti i servizi anche con il personale 

in smart working. 

SINDACO   

Cortesemente breve Magrinelli . 

CONSIGLIERE MAGRINELLI   
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Innanzitutto per dire che le osservazioni che abbiamo fatto non ci è venuta risposta. Mi spiace per lei 

sento come lei tende sempre a glissare alzando la bandiera della bravura e delle cose straordinarie che 

fate e che non hanno fatto da nessuna un'altra parte. 

Io non ho bisogno di andare in giro a comuni per vedere che cosa hanno fatto altrove, non mi interessa 

assolutamente nulla e meno che mai mi interessa il discorso del mercato immobiliare, a me degli 

immobiliaristi proprio non me ne frega niente, a me interessano i servizi del comune di Soave. Vorrei 

collegarmi anche all'intervento che ha fatto il Consigliere Dalli Cani, siamo sempre sull’argomento 

dell’informatica. 

Qua non c’è in nome della Capitanio o di qualche altro che è rimasto dentro eccetera eccetera, sono 

errori madornali pacchiani anche da un punto di vista della scrittura, non c'è la rubrica delle 

ordinanze. Non c'è neppure una ordinanza portata alla visione e non c'è la rubrica dei decreti del 

sindaco, siamo a zero assoluto, non c'è nessuno dei contratti in essere che venga tenuto e che sia 

aggiornato per quanto riguarda il discorso della consultabilità. 

Apprendo ora dal Cons. Dalli Cani che la deliberazione numero 90 come lui ha corretto è 

l'approvazione di un piano triennale e io vengo a saperlo adesso, ma il piano triennale mi dispiace 

tanto è competenza del consiglio comunale e va di pari passo con l'intervento che ha fatto l’Ass. 

Stubeli. 

È vero l'informatica è una cosa particolare ma proprio perché è una cosa particolare va analizzata in 

una maniera precisa e puntuale e va contrattualizzata in maniera precisa e puntuale e glielo dico da 

soggetto che a suo tempo ha fatto l'informatizzazione dell'ospedale e glielo dico da amministratore 

che qualche anno fa ha fatto l’informatizzazione del comune, così come ha fatto tutto il discorso della 

digitalizzazione di tutto il Pat e di tutti quanti i documenti urbanistici eccetera eccetera. 

Questo è come l'elencazione, l'indicazione che ci sono alcuni argomenti da trattare e come li trattiamo 

nessuno lo sa, ognuno va per i cavolacci suoi. E 5 mila da uno e 10 mila dall’altro, 20 mila dall’altro 

ancora etc. e vengono fuori centinaia di migliaia di euro. 
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Sindaco glielo dico perché ieri un po' mi ha fatto ridere il discorso della nomina del responsabile della 

transizione digitale, lei sa chi ha nominato vero? Se queste sono le prospettive assessore mi dica lei 

dove possiamo andare. 

Allora a noi tutti credo come amministrazione dovrebbe interessare il fatto di mettere sul tavolo tutto 

ciò che è possibile mettere da un punto di vista delle disponibilità che abbiamo attuali e degli obiettivi 

che vogliamo perseguire e che vogliamo raggiungere, da lì si parte per poi fare tutto il discorso di una 

eventuale trattativa. 

E in questa analisi diabolica vanno invischiati mani e piedi tutti i dipendenti ma dentro fino al collo 

devono esserci perché poi non devono accampare nessuna delle scuse per dire ma io non so niente, 

l'avete fatto voi ma a me non va bene eccetera. Questo è un di fatto, è una pecca da un punto di vista 

del metodo che nello specifico riguarda il problema informatico ma è generalmente che le cose si 

sviluppano in una condizione non corretta, citava l'assessore l'ampliamento del cimitero. 

 Quinta campata di loculi fotografia facciamo la gara e siamo così bravi che andiamo a mangiarci 

tutto il ribasso d'asta e in più dobbiamo aggiungere soldi. Ma vi pare logico?   

C’è qualcosa che non quadra l'abbiamo detto e glielo abbiamo detto mille volte, ma per quale 

singolare motivo qui qualcuno vince le gare d'appalto e poi regolarmente tutti i ribassi d'asta vengono 

fumati e bisogna aggiungere sempre soldi? Per quale motivo? Quando si tratta magari di lavori 

elementari, di lavori banali.  

A queste cose vorrei che ci fossero delle risposte, dopo ho detto ho fatto anche degli esempi prima se 

abbiamo fatto le gare e abbiamo gli appalti abbiamo dei prezzi andiamo avanti con quelli, non 

continuiamo a fare il discorso di cambiare e tirare dentro questo e l’altro e fare qualcosa. 

Non possiamo andare avanti in questa maniera è una cosa da follia totale. Sindaco non chiedo che sia 

tu a dire vai a fare la pubblicazione, è il metodo che deve essere chiaro e io voglio sapere 

l'amministrazione che ha fatto un piano per la trasparenza il quale prevede la pubblicazione di tutti gli 

atti e di tutti gli allegati vuole dare esecuzione al suo piano approvato oppure no?   
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Che il funzionario dica io sono sicuro che non vanno pubblicate è una balla, lei si vada a vedere 

l'allegato, faccio la dichiarazione di voto. Si vada a vedere l'allegato al piano sulla trasparenza perché 

altrimenti le sue risposte sono risposte che sono ripeto come ho detto prima campate per aria e non 

servono a nulla, va applicato un metodo, non compete certamente alla funzionaria farlo ma compete 

all'amministrazione a dire mia cara signora lei si legga questo al punto tale e dia esecuzione perché 

questo è quello che ha approvato l'amministrazione. 

Noi siamo assolutamente contrari. 

SINDACO   

Se non ci sono altri interventi mettiamo in votazione. 

Presenti e votanti n. 11 

Voti favorevoli n. 9 

Voti contrari n. 2 (Magrinelli, Montanari) 

Astenuti nessuno 

SINDACO 

Votiamo l’immediata eseguibilità. 

Presenti e votanti n. 11 

Voti favorevoli n. 9 

Voti contrari n. 2 (Magrinelli, Montanari) 

Astenuti nessuno  

IL CONSIGLIO COMUNALE 

Vista la suesposta proposta di deliberazione ad oggetto:” Approvazione DUP 2021-2023”; 

 

Acquisito il parere favorevole, in ordine alla regolarità tecnica e contabile del presente 

provvedimento deliberativo, reso dal Responsabile dell’Area Economico Finanziaria, ai sensi 

dell’art. 49 del D. Lgs. n. 267 del 18/08/2000; 

 

Visto il Decreto Sindacale n. 12 del 16.04.2020 con il quale vengono approvati i criteri di 

funzionamento del Consiglio comunale in modalità a distanza causa diffusione del virus Covid-19; 
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Dato atto che sono presenti presso la sede municipale il Sindaco, il Segretario comunale, il vice 

Sindaco Zago Alice, l’assessore Vetrano Marco, l’assessore esterno Piasente Cristian, l’assessore 

Stubeli Giovanna, i consiglieri Dalli Cani Angelo, Vezzari Agnese, Dal Pra’ Antonio, Rocca Andrea, 

Magrinelli Giorgio, Montanari Roberto, mentre il consigliere Zansavio Massimo è in 

videoconferenza; assenti i consiglieri Albarello Katia, Boaretto Marta; 

 

Con voti favorevoli unanimi espressi in forma palese in presenza ed in videoconferenza; 

Presenti e votanti n. 11 

Voti favorevoli n. 9 

Voti contrari n. 2 (Magrinelli, Montanari) 

Astenuti nessuno 

 

DELIBERA 

 

di approvare la proposta di deliberazione di cui in premessa, come letta e illustrata e votata, che 

inserita nel presente atto, ne costituisce parte integrante e sostanziale. 

 

Con separata votazione, espressa in forma palese in presenza ed in videoconferenza, recante il 

seguente esito: 

 

Presenti e votanti: n. 11 

Voti favorevoli n. 9 

Voti contrari n. 2 (Magrinelli, Montanari) 

Astenuti nessuno 

 

La presente deliberazione viene dichiarata immediatamente eseguibile, ai sensi dell’art. 134, c. 4, D. 

Lgs. n. 267/2000 stante l’urgenza di procedere in merito. 

 
 

Esce il consigliere Dalli Cani Angelo. Il Consiglio comunale scende a n. 10 presenti. 

La seduta è sospesa per qualche minuto (ore 20.20). 
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Oggetto:  APPROVAZIONE DOCUMENTO UNICO DI PROGRAMMAZIONE (DUP) 

2021/2023. 

 

 

PARERI ART. 49 – D.Lgs.vo   n.  267/2000 

 

PARERE DEL RESPONSABILE DEL SERVIZIO SULLA REGOLARITA’ TECNICA 

 

Favorevole  

 

data 20-03-21  

 

Il Responsabile del servizio 

F.to Facchin Enrico 

 

 

PARERE DEL RESPONSABILE DI RAGIONERIA SULLA REGOLARITA’ CONTABILE 

 

Favorevole  

 

data 20-03-21  

 

Il Responsabile del servizio 

F.to Facchin Enrico 
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Il presente verbale viene letto e sottoscritto come segue: 

 
F.to  Il Presidente F.to Il Segretario Comunale Comunale 

Tebaldi Gaetano  dr. Spagnuolo Massimiliano 

 

 

 

 

 

CERTIFICATO DI ESECUTIVITA’  

 

x Esecutiva ai sensi del 2° comma dell’art.127 del D.Lgs.vo   18 agosto 2000, n.267; 

 

 
 IL RESPONSABILE PO 1 

 GUADIN ANGELO 
 

 

 

Copia conforme all’originale, in carta libera ad uso amministrativo.  

 

Soave, li_______________ 

 
        IL RESPONSABILE P.O.1  

   Guadin Angelo 

 
 


